

Waskita Karya mengunjungi Keluarga korban longsor Wing Wall KA Bandara Soetta

Jakarta, 8 Februari 2018. Manajemen PT Waskita Karya (Persero) Tbk (kode saham: WSKT) yang diwakili oleh Bapak Ign Joko Herwanto selaku Kepala Divisi I pada tanggal 7 & 8 Februari 2018 mengunjungi keluarga korban longsornya Wing Wall KA Bandara Soekarno Hatta.

Direktur Operasi I PT Waskita Karya (Persero) Tbk, Bapak Adi Wibowo menyatakan duka cita dan simpati yang mendalam kepada keluarga korban serta atas kejadian longsornya Wing Wall KA Bandara pada Senin sore 5/2/2018 di terowongan perimeter kilometer 8+6/7 jalur Bandara Internasional Soekarno-Hatta, Batu Ceper.

Lebih lanjut Bapak Adi Wibowo menjelaskan hingga saat ini PT Waskita Karya (Persero) Tbk sedang melakukan investigasi secara menyeluruh penyebab terjadinya tanah longsor di lokasi tersebut.

Investigasi yang dilakukan tersebut meliputi pemeriksaan, pengecekan dan evaluasi oleh Puslabfor. Investigasi diperkirakan akan memakan waktu kurang lebih 1-2 bulan.

PT Waskita Karya (Persero) Tbk adalah perusahaan BUMN yang membangun proyek jalur kereta api Bandara sepanjang 12,3 km yang memiliki tiga stasiun yaitu Stasiun BNI City, Stasiun Batu Ceper dan Stasiun Duri. Proyek tersebut berlangsung sejak 2015 sampai dengan akhir 2017.

Tentang PT Waskita Karya (Persero) Tbk

Waskita berdiri pada tahun 1961 sebagai Badan Usaha Milik Negara (BUMN) dan pada bulan Desember 2012 Waskita menjadi sebuah Perusahaan Publik dan tercatat sahamnya di Bursa Efek Indonesia dengan kode saham "WSKT". Dalam beberapa tahun terakhir, Waskita semakin mengukuhkan perannya sebagai salah satu kontraktor utama di Indonesia serta Pengembang Infrastruktur/Realti melalui pendirian anak usaha yaitu PT Waskita Beton Precast Tbk (WSBP), PT Waskita Toll Road, PT Waskita Karya Realty, dan PT Waskita Karya Energi.

Sekretaris Perusahaan

PT Waskita Karya (Persero) Tbk

E-mail: waskita@waskita.co.id

Website: www.waskita.co.id

Twitter: @waskita_karya

Instagram: @waskita_karya

Facebook: PT waskita karya

Youtube: PT waskita karya